

Catalogne- Catalognes

Coordonné par David GIBAND

| | |
|--|-----|
| D. GIBAND, L'espace transcatalan en question (introduction)..... | 1 |
| L'espace transfrontalier catalan, entre Eurocorridor et réseau urbain (carte)..... | 4 |
| J. FELIU, Vers un nouveau polycentrisme régional en Catalogne ? Les effets de la desserte du TGV..... | 5 |
| <i>Towards a new regional polycentrism in Catalonia? The effects of TGV servicing.</i> | |
| D. GIBAND, De deux faire une. Rhétoriques, actions et possibles dans la construction d'un espace régional « transcatalan »..... | 17 |
| <i>Make two into one. Rhetorics, actions and possibles in the construction of a regional "transcatalan" space.</i> | |
| M. LEFÈVRE, Périphérie et transfrontalier comme catégories d'action politique. Représentations, discours et stratégies des collectivités locales..... | 31 |
| <i>Periphery and cross-border as categories of political actions. Representations, speeches and strategies of local authorities.</i> | |
| D. SISTACH, La transhumance festive Nord/Sud des toxicomanes en Catalogne : à la recherche des normes et des espaces défaits..... | 45 |
| <i>The North/South festive transhumance of drug addicts in Catalonia: looking for norms and undone spaces.</i> | |
| M. PAGÈS, Territoire et identité en Vallespir. La construction et l'expression de l'identité d'une région frontalière à travers l'analyse des fêtes traditionnelles locales..... | 55 |
| <i>Territory and identity in Vallespir. Building and expressing the identity of a border region through the analysis of its local traditional feasts.</i> | |
| R. KEERLE, R. SÉCHET, Le projet d'Hôpital commun transfrontalier de Puigcerdà : vers l'europanisation de la frontière en Cerdagne..... | 65 |
| <i>The project of the Common Cross-Border Hospital of Puigcerdà: towards the europeanization of the border in Cerdanya.</i> | |
| J. FAERBER, Les incendies de forêt en Catalogne : de la lutte contre un risque à la gestion du feu..... | 77 |
| <i>Forest fires in Catalonia: from risk assessment to fire management.</i> | |
| B. LEMARTINEL, La question des risques en Roussillon..... | 91 |
| <i>The question of risks in Roussillon.</i> | |
| R. LLUSSÀ, Les réseaux de villes en Catalogne. Profil des villes en réseau et liens avec des villes françaises..... | 103 |
| <i>The networks of Catalan cities. Profile of networked cities and connections with French cities.</i> | |
| NOTES BIBLIOGRAPHIQUES : Atlas de l'Espagne (B. Lemartinel). – Atlas des migrants en Europe (Ph. Dagot). – Atlas du Pays basque (Ph. Dagot). | 115 |

Sud-Ouest
Européen

n° 28

2009

ISSN : 1276-4930

ISBN : 978-2-8107-0077-6

Cote SODIS : F350781

Prix de vente : 24 €



9 782810 700776